

EXMILITAR CONDENADO POR EL CASO GALLEGOS SIGUE EN SU CASA

P 3. HECHOS



Elmer Quintero/ *El Siglo*

Ilustrativa/ *El Siglo*

SE REGISTRAN ASESINATOS EN PANAMÁ NORTE, LA 24 DE DICIEMBRE Y PACORA

Liquidaron a un taxista, 3 crímenes en una noche

Benjamín Castillo, trabajador del volante, recibió la llamada de un amigo que le solicitaba una carrera; cuando estaba cerca del centro de salud de Alcalde Díaz fue emboscado y recibió impactos de bala; quedó frío dentro del auto. El pasajero resultó herido. Van 24 homicidios en mayo

P 14. LA ROJA



¿CONQUISTARON EL CORAZÓN DE MIGUEL MELFI, DE LA CASA DE LOS FAMOSOS?

P 8. PLAY



Redes/ Miguel Melfi

HAMBRUNA NOS GOLPEA, 295 MILLONES FUERON AFECTADOS EN EL 2024

P 7. MUNDO

Estadio! *El Siglo*
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

Play! *El Siglo*
MAGAZINE
RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



Exigen justicia en el caso de la mujer atropellada por un tongo

LINETH TORRERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. Ruthbie Coronado, de 30 años, fue arrollada el pasado 4 de mayo en medio de una actividad baileable en El Valle de Antón, Coclé. Producto de las heridas sufridas, una desuspensiones fue amputada y lucha por su vida en un centro hospitalario ubicado en la capital.

Ayer viernes, a las 9:00 de la mañana, se realizó una marcha pacífica por las

principales calles de El Valle, en la que pedían a las autoridades que se esclarezca este lamentable caso.

Según las versiones de moradores de la zona, un cabo primero de la Policía Nacional que presta servicio en La Joya en Panamá Este, que era la pareja sentimental de la mujer, estaría involucrado en el hecho.

Durante la marcha, cientos de personas portaban pancartas exigiendo un alto a las agresiones con-

tra las mujeres. El incidente tuvo lugar en la parte exterior de un jardín. Supuestamente, Coronado estaba frente al vehículo y el hombre no se detuvo.

Por este caso, la ministra de la Mujer, Niurka Palacio, tuvo una reunión con fiscales del Ministerio Público de Coclé. "Ese agresor, que es un miembro de los estamentos de seguridad, tenía conductas anteriores y estaba en el proceso de ser sancionado", sostuvo.

'Makumba' le pidió un sacrificio por la vida de su abuelo y la violó

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Las fechorías de alias "Makumba" llegaron a su fin. Este depravado que se hacía pasar por santero, cayó luego de abusar sexualmente de una mujer de 20 años, en la barriada Villa Esmeralda, distrito de Dolega, provincia de Chiriquí. Fue aprendido por miembros de la Dirección de Investigación Judicial (DIJ) de la Policía Nacional el pasado 14 de mayo.

"Makumba", mediante intimidación y engaños, sugestionó a la jovencita desde el 26 de abril de 2025, haciéndole creer que era brujo y que su abuelo iba a morir, por lo que ella tenía que sacrificarse para salvarlo. Con esa premisa, la agredida accedió a acompañarlo a su residencia, en donde cometió la conducta delictiva.

ESTADÍSTICA

Hasta el 30 de abril se habían reportado a nivel nacional 1.756 casos de violación y otros delitos sexuales.



La aprehensión se logró tras labores de inteligencia y seguimiento por parte de las autoridades, quienes lograron ubicar al implicado en su residencia. Posteriormente, fue puesto a disposición del Ministerio Público.

El Ministerio Público informó que se le aplicó la medida cautelar de detención provisional después de que la Personería de Dolega sustentara elementos que vinculan a este desalmado, de 56 años, presuntamente con el delito contra la libertad e integridad sexual, en la modalidad de violación sexual.

En la audiencia se legalizó la petición de la aprehensión, la formulación del cargo penal y la aplicación de la medida cautelar, por el término de la investigación, al considerar que existen riesgos procesales presentes en perjuicio de la víctima.